

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 228/sipers/sdmhumas-oikn/07/2024

5 Juli 2024

Memperkenalkan Nusantara Lebih Dekat pada Momentum Joint Working Group Indonesia-France 2024 di UNESA

SURABAYA — Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ikut berpartisipasi pada kegiatan Joint Working Group (JWG) Indonesia-France 2024 yang diselenggarakan selama 2 hari di Universitas Negeri Surabaya sejak Rabu, 3 Juli 2024 hingga Kamis, 4 Juli 2024.

Kegiatan yang dihadiri oleh 600 peserta, dengan sekitar 65 universitas ikut andil di dalam pameran, diharapkan dapat meningkatkan hubungan bilateral antara Indonesia dan Prancis, terutama dalam kemajuan sektor akademik.

Adapun Direktur Pelayanan Dasar Otorita IKN, Suwito menyampaikan tanggapan tentang keikutsertaan Otorita IKN pada agenda ini ialah untuk memperkenalkan Nusantara lebih dekat kepada khalayak ramai, serta mengajak generasi muda penerus bangsa agar andil dalam pembangunan. Selanjutnya, ia juga berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif pada konsep pengembangan pendidikan di Nusantara ke depan.

"Joint Working Group Indonesia-France 2024 ini selain mempererat hubungan bilateral antara kedua pihak, juga menampilkan inovasi-inovasi pada sektor pendidikan dan teknologi. Saya kira, Nusantara yang saat ini sedang mengembangkan konsep pendidikan, maka berbagai inovasi pendidikan yang dikenalkan pada kegiatan ini dapat menjadi salah satu masukan untuk menjadi dasar pengembangan pendidikan di Nusantara nantinya," tanggap Suwito.

Selain itu, antusiasme dari masyarakat terhadap Nusantara ditunjukkan dengan total hampir 100 orang berkunjung ke *booth* Nusantara untuk mengetahui perkembangan pembangunan dan melontarkan berbagai pertanyaan seputar Nusantara.

"Adanya stand Nusantara disini sangat membantu kami terutama mahasiswa untuk terpapar informasi yang aktual, langsung dari sumbernya kak, apalagi bisa langsung tanya-tanya juga karena kami ingin tahu banyak tentang Nusantara," ungkap Sarah salah satu mahasiswa yang berkunjung.

Diharapkan melalui keikutsertaan Otorita IKN dalam JWG Indonesia-France 2024 ini dapat memberikan dampak positif bagi khalayak ramai terutama di kalangan mahasiswa.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**Kontak:**halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara



NUSANTARA

SIARAN PERS

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



